INFORME DEL ESTUDIANTE ASESOR



Psicofarmacología

En la clase pasada, del día miércoles 27 de abril se acabó con el temario de la asignatura (Tema 12), aún así seguiremos viendo a la profesora Olga Porcar en las prácticas, por lo que no es aún una despedida.

Se ha confirmado finalmente que sí se hará el examen parcial de la asignatura (2ª parte), pero aún no se sabe el día y la hora, la profesora está buscando aula disponible. Lo más probable es que se haga el miércoles 18 de mayo, pero aún no hay nada concreto. Cuando se sepa algo seguro lo avisaré. Recordar que este examen no es obligatorio. En cuanto a las notas del anterior examen parcial, ya están colgadas en el acceso identificado.

Otro detalle relevante es que en la práctica 4 del día 26 (martes) de abril tuvimos como invitada a una experta en Fitoterapia, que nos explicó con detalle las características de algunas plantas medicinales. Estos contenidos entran para examen y por ello, las diapositivas con todo lo que puede ser materia de examen serán subidas al acceso identificado en el apartado "Materiales" de la asignatura. De todos modos, si queréis más información podéis contactar con la responsable de la charla a través de este correo: ecosalud@latiendaverde.es.

Los temas 6 y 7 están subidos en el apartado de anuncios de titulación, no dentro del apartado de la asignatura.

Por último, me gustaría recordaros que la exposición del trabajo práctico de la asignatura será en la práctica 5 de la asignatura, el día de la misma varía según el grupo de práctica al que pertenezcáis, como ya sabéis. El examen final será el viernes 3 de mayo de 11 a 1 en el aula 0.3 de Altabix.

Psicología de los Organizaciones

Recordar que este mes es el último para entregar los 3 cuestionarios y colaborar con la investigación llevado a cabo por la Universidad de Valencia. Esta actividad es de carácter voluntario, no obligatorio, y para quien colabore, debe entregarlo grapado. Esto sumará 0,5 a la nota final del examen.

El lunes 6 de junio es la fecha máxima para la entrega del trabajo práctico de la asignatura, como detallé el mes pasado, cuando se acerque la fecha lo volveré a recordar.

Además, el próximo 19 de mayo tendrá lugar en el Aula Magna de la Universidad Miguel Hernández de Elche, de 10:00h a 14:00h., el Foro "Nuevas tendencias en la gestión del talento" organizado conjuntamente por la UMH y varias empresas colaboradoras, con las que mantenemos relación en el máster en Gestión de RR.HH., Trabajo y Organizaciones.

En esta jornada se analizarán las tendencias en Gestión del conocimiento, las propuestas de valor de las empresas para mejorar la experiencia del empleado, y los nuevos nichos de talento en las organizaciones.

En el siguiente link que os adjunto podréis inscribiros gratuitamente los que estéis interesados. Jornada gratuita previa inscripción.

Jornada: Nuevas tendencias en Gestión del talento

19 de mayo 2016 | de 10:00h a 13:30h. | Aula Magna del Edificio Altabix (Universidad Miguel Hernández de Elche)

El talento va a ser la palanca que condicionará el futuro en las organizaciones, por ello los Directores de RR.HH. deberán cambiar su rol y las personas tendrán que modificar la forma en la que se acercan al mercado laboral y su desempeño.

Programa

10:00h -Bienvenida al Acto por parte de la autoridad de la UMH

10:05h -Apertura: Rafael Climent González, Conseller de Economía Sostenible, Sectores Productivos, Comercio y Trabajo de la Generalitat Valenciana

10:15h -Gestión del Talento y Liderazgo. Nuevas tendencias: Roberto Luna, Presidente de AEDIPE

11:00h -Informe Adecco sobre el futuro del empleo en España: Víctor Tatay, Director Regional de ADECCO

11:45h -Coffee break

12:05h -Gestión Integral de la Seguridad y Salud Laboral mediante el Liderazgo Visible: Antonio Miguel Alfonso López, Técnico de Prevención Fremap

12:50h -Transformación cultural y experiencia de empleados: Mª Eugenia Muguerza Goya, Directora de Talento de Liberty Seguros España

13:30h - Clausura. Vicente A. Ruiz, Socio-Director de Clavei Consultoría

Moderación del acto: José Antonio Carazo Muriel, Director de Capital Humano.

Para más información podéis consultar en la dirección web:

http://eventosdespachos.a3software.com/

formaciona3/suscribirseeventos.asp?id=7591&tipo=RRHH&tp=event

En cuanto al desarrollo de los temas teóricos de la asignatura, en clase vamos avanzando por el tema 11, por lo que estamos próximos al término de la parte teórica.

Por último me gustaría recordar que el día 14 de abril se dio una charla de 1 a 3 en el aula teórica sobre el Trabajo de Fin de Grado. Toda la información sobre el TFG

está en la web de la asignatura (es una asignatura de 4 curso y del 2 trimestre) y se repetirá y se ampliará esta información en 4°.

http://umh1891.edu.umh.es/

La fecha del examen final de la asignatura será el 16 de junio de 11 a 1.

Técnicas de intervención y tratamientos psicológicos

Recordar que para la próxima práctica de Tratamiento hay que entregar el Cuadernillo 2. Lo dije antes de vacaciones, pero como hace tanto tiempo, por si se os había olvidado, os aviso.

También es importante que traigáis impreso el cuadernillo 3, el cual está subido en el acceso identificado, dentro del apartado "Materiales" de la asignatura.

La fecha máxima para la entrega del trabajo voluntario fue el 27 de abril.

En cuanto al desarrollo de los temas teóricos de la materia vamos por el tema 10 del libro, a 4 temas del término de la parte teórica de la asignatura.

La fecha del examen final de la asignatura será el jueves 9 de junio de 1 a 3.

Intervención social y comunitaria

Recordar también que la Tutoría de Comunitaria de mañana servirá para dar clase.

En esta asignatura también quiero destacar, en cuanto a la parte práctica, que se han detectado erratas en la escala de Apoyo Comunitario Percibido, la corrección correcta es:

FACTORES:

- a. Integración comunitaria: ítems 1 a 5 , teniendo en cuenta que el ítem 3 es inverso, y el rango del factor es de 5 a 25 puntos
- b. Participación comunitaria: ítems 6 a 9, teniendo en cuenta que el ítem 9 es inverso, y el rango del factor es de 4 a 20
- c. Apoyo en organizaciones comunitarias: ítems de 10 a 13, no hay ítems inversos y el rango del factor es de 4 a 20 puntos

En la asignatura de Tratamiento ya está colgado el Cuadernillo 3 en el apartado de Materiales de la asignatura, recordar llevarlo a la siguiente práctica de vuestros respectivos grupos

El día 10 de mayo vendrá Marina Marroquí a hablarnos de los programas que se están llevando a cabo en la Asociación Ilicitana contra la Violencia de Género (AIVIG)

El día 17 tendremos una charla de la asociación "Educare social" en la cual se hablará de un programa de mediación comunitaria que se está desarrollando en Elche.

La última sesión de la asignatura, que pone "seminario" en el damero, la intención de la profesora es venir a clase a repasar todo lo visto en la asignatura y resolver dudas para el examen.

En la Práctica 4 de Comunitaria hay que apuntarse, son aproximadamente 15 minutos por grupo y habrá que llevar un borrador del trabajo que habéis hecho para que vaya aconsejando y resolviendo dudas.

El 31 de mayo hay que entregar memoria de Comunitaria, hay que enviarlo en PDF a intervencionsocialycomunitaria@gmail.com, en un único documento, en asunto: equipo + letra.

as tutorías por equipos serán en el edificio ALTAMIRA en la segunda planta (laboratorio psicología social. NO CONFUNDIR CON laboratorio del edifico La Galia.)

La fecha del examen final de la asignatura será el lunes 13 de 11 a 1.

Promoción de la Salud

El miércoles 1 de junio es la fecha límite del trabajo de prácticas de la asignatura. Solo nos quedan 2 temas para acabar la asignatura, los siguientes son el ejercicio físico y la adicción a las nuevas tecnologías.

La práctica 7, del lunes 2 de mayo no es obligatoria, servirá para preguntar dudas sobre los trabajos. Si queréis asistir pedir cita con ella previamente, si necesitáis contactar con la profesora de prácticas y teoría de promoción utilizar esta cuenta

mj.quiles@goumh.umh.es.

La fecha del examen final de la asignatura será el lunes 6 de junio de 1 a 3.

FECHA: 27 de abril de 2016

ESTUDIANTE ASESOR: Miriam Serra Navarro